

Crónica rimada Antilópez (24-I-2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-1-2022 22:07:03

En la campaña ofreció
López siempre prometió
las limosnas, los apoyos,
en sus demenciales rollos.

Ahora, que ya está en el poder
igual para él todo es ofrecer,
no más se la pasa en dar,
en regalar, obsequiar.

Por sus pasiones tan huecas
para los "ninis" las becas,
los préstamos, las pensiones,
son sus muchas obsesiones.

Hoy, les toca a "huachicoleros",
pues, va a darles "sus dineros"
para que se porten bien,
pa' que estén en paz también.

La transformación de cuarta
es algo que nos infarta,
a México y sus destinos
los guían puros desatinos.

Amlo bajó el presupuesto,
pero, claro, por supuesto,
en varios rubros torales
menos en los clientelares.

Reducción a la cultura,
al campo, la agricultura,
a la ciencia, tecnología,
a la salud, ¡Dios, madre mía!

Cuando la plata hace falta
pobreza, estrechez, resaltan,
cuando el dinero más escasea
el desgobierno permea.

En el país del todo ofrendar,
del dar y dar, tan solo dar,
de las ayudas hartó abyectas,

los subsidios tristes metas.

La dádiva, caridad,
triste "solidaridad",
López da para premiar
el mucho "huevonear", robar.

Dejando a un lado el discurso
¿de dónde saldrá el recurso?,
me siento muy alarmado
habrá que pedir prestado.

Al pueblo "sabio" no dar
pescado, pues, a pescar
hay que enseñarlo es lo mejor,
creo que estará menos peor.

Si no estudia, ni trabaja,
su ignorancia no rebaja
se vuelve "carga pesada"
de una sociedad cansada.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 24 de enero del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)